
        COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER DES COTEAUX
    du 11 octobre  2016

Présents : Madeleine ARRIGHI, Madeleine BENNE, William BOURNIQUEL,  Frédéric BUREAU, 
Marie-Hélène CHAREST, Michèle GARCIA, Henri LAURENSOU, Christine MAYOS, Michaël 
PIAZAT, Aline PICARD, Michel SANCHEZ 

                   
         
Excusés :  René BOUDET, Mireille CANTEGREL, Yvette DAUBEZE, Marilène DELAUNAY, Pierre-

Yves REVILLION 

Invités :   Vérônica COUILLAUD, résidente quartier de Négret 
                Jean-Xavier GRES, résident quartier Coteaux Nord

Elu référent présent : Marie-Ange SCANO
Elu rérérent excusé :  Sébastien ROSTAN

 
Secrétaire de séance     :  Madeleine BENNE

      Avant d'aborder l'ordre du jour,  Henri LAURENSOU a accueilli :

− Marie-Ange SCANO, nouvelle élue référent en remplacement de Divine 
NSIMBA

− Jean-Xavier GRES, résident du Quartier des Coteaux Nord qui souhaite intégrer 
notre Comité d'Animation.

1.  Bilan du vide-grenier du 29 septembre 2016
                          

                                   Sur les 94 inscrits, 15 exposants se sont désistés le jour du vide-grenier suite à 
une prévision météo peu favorable. Seulement 2 exposants se sont excusés.

                                   Dans l'ensemble, les exposants présents étaient satisfaits.  

          Quelques points sont à améliorer pour l’année prochaine :

- Communication   : 
1. Flyers, à re-maquetter en A5 pour diminuer le nombre de copies à faire.
2. Information sur site Mairie, voir si possibilité de créer une rubrique 
« Animations » et prévoir une annonce suffisamment tôt.

- Fiche inscription   :
Faire mention sur la fiche d'inscription qu'une déclaration à la Préfecture sera 
faite dès lors qu'ils auront participé selon la réglementation en vigueur sur les 
vide-greniers cf. article R321-10 du code pénal. 
Cette réglementation a pour but unique la vérification du nombre vide-
greniers effectué par les particuliers et qui ne peut excéder 2 par an. 

 ./...



2.

      -    Containers :
demander 1 à 2  containers supplémentaires.                                             

Quelques points positifs :

- Buvette   :
L'association ELSE s'est inscrite encore cette année pour participer et nous la 
remercions pour son engagement. Malgré la baisse de participation cette 
dernière était satisfaite. 

Cette année, nous avons sollicité l'Association Enfance et Partage pour 
récupérer des invendus de la part des participants, elle a beaucoup apprécié ce 
geste. Cependant, une précision doit être faite auprés des exposants le jour du 
vide-grenier pour donner des objets ou des vêtements propres et en bon état. 

  
 Henri Laurensou a remercié toute l'équipe organisatrice de cette 

manifestation dont la performance a encore été démontrée.

2. Préparation et organisation de l'Assemblée Générale   :

      L'Assemblée Générale est fixée le samedi 19 novembre 2016 à 15h
                grande salle du château de Soule.

 Demande de logistique auprès des Services de la Mairie     :
               1. Matériel : sono, écran, vidéoprojecteur, 6 à 8 tables et environ 100 chaises

2. Restauration : Préparation d'un Pot amical de fin d'AG. 
 Flyers à réactualiser     :

Distribution dans les boîtes aux lettres des résidents des coteaux à prévoir 
début semaine 45.

 Organigramme ordre du jour     :

                  1 - Présentation du bilan annuel d'activités
                                   . Animations 
                                    Repas de Quartier
                                    Vide-Grenier
                                    Coordination Rando Inter-Quartiers avec les 3 Conseils de Quartier

                                  
       2 -  Circulation – Déplacements et  Sécurité 

                                   . Circulation
  Augmentation et régulation du traffic

                                     préparation dossier : Michèle Garcia et Christine Mayos  

           . Stationnements Château de Soule et son environnement - sécurité av. de 
            l'Aéropostale                                     

                                    préparation dossier : Aline Picard – William Bourniquel et Frédéric Bureau

./...



3.

       3 - Voiries - travaux et aménagements
                                    Carrefour Négret et Parc des Crêtes 
                                    préparation dossier : Véronica Couillaud - Michaël Piazat - Michel Sanchez

                               4 -  Informations sur :

                                  . Nuisances aériennes 
                                    préparation dossier : René Boudet et Yvette Daubèze 
                                   
                                  . Campagne mesures ondes électromagnétiques
                                    invitation et préparation dossier : Monsieur Nicoloso 

                                  . Déchets ménagers – redevance incitative 
                        

        5 - Appel à candidatures
                     
                                6 - Questions diverses
    
                                     Fin de l'organigramme  

                               Madeleine ARRIGHI fait part d'une nouvelle demande d'intervention auprès des 
Services de la Mairie pour réguler le problème de relations des habitants devenant 
de plus en plus difficiles.

  
                               Pas de questions diverses, la réunion s'est terminée par le mot de Marie-Ange 

SCANO. Elle est ravie de participer à notre Comité d'Animation, elle fera le 
maximum pour être notre porte-parole auprès des Elus.                          

               
     

                                                    Fin de la réunion 

PROCHAINE REUNION     : mercredi 2 novembre 2016 à 20h au Château de Soule.  

                        


